



# クローバーだより

2020. 7. 1 発行 うづらこども園

夏がもうすぐそこに来ているような、暑い日が続いています。

6月15日より小学校の通常授業が再開されました。4月5月の休校に伴い生活リズムが崩れていましたが、ようやく普段の日常が戻ってきたように思います。しかしながら、第2波、第3波が懸念されています。引き続き、密にならないよう学童での過ごし方を工夫し、衛生管理に取り組んでいきたいと思ひます。

6月末より1年生はまとまって、帰園できるようになりました。門前のインターフォンを今日は誰が押して話すのか相談し合い、しっかり話す姿に成長を感じるとともに、まだまだかわいらしさが感じられます。帰園後は、おやつを食べそれぞれの課題＝宿題に取りかかっています。また、学年を問わずリレーやおにごっこなど集団でのあそびにも、みんなでルールを確認しながら楽しむ姿も見られています。

外遊びは気温に合わせて行い、こまめに水分補給と換気に注意し、暑さに負けず元気に過ごしていきたいと思ひます。

## おわかい

★○土曜日や学校がお休みの時は、園庭で水遊びをしたり、疎水浴いであそびます。シャワーをしますので、タオル・着替え一式を持参してください。水筒もお忘れなく！

○6月もお休みのご協力で、利用回数が少ない方には、日割りでの保育料にさせていただきます。また、土曜日のご利用も、感染拡大防止のため、お休みのご協力をお願い致します。今年度は、子どもの夕べ、プールについては中止になりますが、子どもたちが楽しめることを、感染防止に配慮しながら取り入れていきたいと思ひています。

○毎年、夏休み前に行っていた「学童懇談会」を、今年は密を避けるため少人数で数回に分けて行います。詳細は別紙にてご確認ください。

○夏休み出欠表を 7月27日(月)までにご提出ください。出欠表は懇談会にてお渡しします。